



# 大銀杏

上市来小学校キャッチフレーズ「すてきな笑顔・明るいあいさつ」平成29年5月26日

学校情報ホームページ<http://www.ed.city.hioki.kagoshima.jp/~kamiichiki>で発信中です。5月25日までのアクセス数は26947です。

## 読む楽しさを味わい、ひろがいつながる読書活動

校長 有村真由美

本校は28年度から表題のテーマの下、全職員で研修を進めています。始まりは、子どもたちが落ち着いて様々なことに取り組むことができるように、また、読む力をつけたいとの思いからでした。子どもたちは本が大好きです。ただ、「好き」と言っても読んでもらうのが好きな子ども、図鑑を見るのが好きな子ども、物語を読むのが好きな子ども、絵本が好きな子ども・・・様々です。そこで、本を読んで「あ～面白かった。」で終わりではなく「この本のこんなところが面白かったよ。ぜひ読んでみて。」と友だちに勧めたり、同じ本を読んで感動を共有したりするなど、1冊の本が人と人をつなぐところまでを「読書」と捉え、いろいろな活動に取り組んでいます。

子どもたちが本を読むためには、やはりその環境が大切です。学校では図書室や教室の環境を整えたり、読書の時間を設定したりしています。おうちではいかがでしょうか。1日20分でよいのでおうちで家族全員が本を読む時間を作ってあげてください。〇時になったら家族が自然にテレビを消し本を手にする、そんな習慣ができれば素敵ですね。「お父さん、この本面白かったよ。」「じゃあ、読んで聞かせて。」そんな会話が聞かれることを願っています。

さて、そろそろ梅雨に入ります。車での送迎も増えそうです。お願いしてあったとおり、どうしても学校まで送る場合は、体育館裏の駐車場まで入って下ろしてください。（朝の学校周辺は意外と車が多いので、正門下や体育館近くの道路は大変危険です。）また、大雨による増水や地盤の緩み等、子どもたちの安全と笑顔を保護者・地域の皆様で見守っていただきますようよろしくお願いいたします。

## 5月末から6月の主な行事

- 5月29日(月) スケッチ会 (1・2年)
- 30日(火) 社会科見学 (3・4年)
- 31日(水) 鹿児島教育事務所・日置市教育委員会合同学校訪問  
児童総会(3～6年)
- 6月 2日(金) プール掃除(5・6年)
- 2日(木) 誕生日給食
- 6日(火) ALT訪問
- 10日(土) 土曜授業 全校読書タイム  
プール開き
- 13日(火) ALT訪問 こけけ文庫
- 14日(水) 授業参観・学校保健委員会・学校評議会
- 17日(金) ふれあい給食
- 21日(水) 伊作田小との交流学习
- 22日(木) ALT訪問
- 28日(水) 小中PTA合同研修視察

いつもありがとうございます

### お礼



地域の婦人部よりお茶とぞうきんをいただきました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。

### お知らせ



次回の第2回PTA奉仕作業・愛校作業(小・中)は、8月27日(日)、第2回小中PTA合同資源回収は、9月2日(土)です。たくさんの方々の御協力をお願いします。

# 伊勢神社奉納棒踊り

5月3日(水)憲法記念日に「伊勢神社奉納棒踊り」が盛大に行われました。神事に始まり、各集落における奉納棒踊り。子供たちも大人に混じって懸命な棒踊りを披露してくれました。そして、「あとやま」。今年は、有村校長先生も参加して大いに盛り上がりました。



## 不審者対応訓練

今年度の不審者対応訓練は、警察署や「子ども110番の家」の方々にも参加していただき、不審な人に実際にあってしまった場合を想定しての、駆け込み訓練を実施しました。たくさんの方々にご協力をいただき、4つのグループでそれぞれ実施することができました。出会って欲しくはないことですが、もしもの時の対応ができるよう真剣に取り組むことができました。御協力いただいた皆様、ありがとうございました。



## 体力限界に挑戦した新体力テスト

5月13日(土)は、2年から6年生の縦割り班ごとに、体力・運動能力調査を実施しました。

みんな  
精一杯  
頑張りました。



黒毛カ

### アドリブ舌好調

○：白置市東市来町養母の伊勢神社で先日、伝統の棒踊りが奉納された。観客がすかさず、「観客か」と呼ばれる狂言も楽しみになっている。地域住民が水戸藩門や遠山の金さんなどに仮装して演じる寸劇。例年以上にアドリブがさえわたり、盛り上がった。

○：冒頭、かわいらしい着物姿で、近くの市来小の伊勢神社で、先日の伝統の棒踊りが奉納された。観客がすかさず、「観客か」と呼ばれる狂言も楽しみになっている。地域住民が水戸藩門や遠山の金さんなどに仮装して演じる寸劇。例年以上にアドリブがさえわたり、盛り上がった。

○：その後も、男性が装う娘役を悪役が人質に取り、「このかわいくない娘が大変なことになってよかとか」と脅す。だが、周囲は「よか」とうなずくなど、言いたい放題。遠山の金さん役の久保修さん(99)が熱演を終え、「良かった。歴代一番の出来」と言うと、仲間から「これも毎年言ってます」と突っ込みが入った。(白置支局)

## PTA奉仕作業・小中PTA資源回収

5月20日(土)は、全保護者と3年生以上の児童で奉仕作業が行われました。朝早くからの御協力のおかげで、学校がすっきりとさわやかに、とてもきれいになりました。また、同日8時から、小中PTA合同資源回収も実施しました。参加されたみなさん御協力ありがとうございました。



## 楽しく描けたスケッチ会

5月11日(木)は、上学年が学校を出て、荻地域の風景や神社、橋等を楽しんで描いていました。仕上がりが楽しみです。



## 今月のことば

あなたがいるから 強くなれる やさしくなれる